
Comité directeur du 25 mars 2022 – Eybens à 19H30 

Présents : Olivier Hirtzig – Bernard Bodon – Lionel Guillon – Jean Jacques Falcou – Denis Balmont- Renata 

Witsch – Stéphane Maire – Sandrine Lecomte 

Excusés : Gil Pelle – Jérôme Drevon – Gisèle Lotito – Jan Pier Pascouau – Eric Chakabe - Christophe Abad 

Non excusés : Greynat Odile – Charlotte Amiot 

Mot d’ouverture du président :  

Quorum non obtenu : aucun vote ne pourra être effectué. Olivier regrette qu’il y ait si peu de monde. 3 élus 

sur 16 sont absents à chaque comité directeur ce qui est problématique. Un mail va être envoyé pour rappeler 

les obligations de participation aux réunions de comité directeur. Celles-ci sont prévues à l’avance et il y en 

a 4 maximum dans l’année. La présence de tous est indispensable pour pouvoir voter ce qui est proposé par 

le bureau et être force de propositions. 

Adoption du PV du dernier comité directeur : impossible car quorum non obtenu. 

Le père de Gil Pelle est décédé ce matin (une gerbe de fleurs sera envoyée au nom du comité).  

Olivier souhaite qu’avec la levée des restrictions sanitaires, le comité retrouve une activité plus normale : une 

réunion de bureau toutes les 6 semaines environ ;  4 comités directeurs dans l’année (septembre – décembre 

– mars et juin) ; des réunions des commissions afin de pouvoir faire des propositions et bilans. 

Rapport des différentes commissions 

Commission de natation course :  

• passeport de l’eau (1 au campus et un à La Tour du Pin) et Challenge  avenir : RAS. 

• Meeting départemental des juniors/ seniors à Voiron : cette compétition a été rajoutée par la 

commission sportive car les grilles de temps de la ligue et des meetings sont difficiles et donc peu 

accessibles pour de nombreux nageurs.  

o 94 nageurs présents mais il a été signalé un problème avec la participation des nageurs 

« Sport adapté » dont les temps saisis n’étaient pas réalistes.  Il est demandé que les 

clubs préviennent en amont le comité départemental de la présence de nageurs 

Handisport ou Sport adapté dans les compétitions.  
o Un souci de bassin (une ligne d’eau) a été constatée par les juges arbitres du fait de 

disqualifications à répétition dans une même ligne d’eau. De ce fait, une requalification de 

tous les nageurs en dos a été décidée par les juges arbitres.  

o Des soucis avec extranat, le serveur dans la gestion de la compétition qui a dû être 

ressaisie par Sophie… 

• Demain compétition à Fontaine :  

o problème avec le nombre d’officiels du jury de tête. Il a fallu faire deux rappels. Pour la 

prochaine compétition, il n’y aura plus de rappel. La commission des officiels va se 

pencher sur une modification des règles de participation aux compétitions pour les 

« officiels A » : imposer une compétition départementale en dehors de leur club ?. 

o Beaucoup de nageurs sont inscrits le dimanche : 200 car il y a des avenirs. Pour 

l’échauffement, il est demandé à ce que soient séparés les filles et les garçons afin d’éviter 

un incident. Le problème de la présence du public est évoquée compte-tenu de la reprise 

de l’épidémie. Une décision est prise : un courriel est envoyé dès ce soir aux clubs 

pour informer que compte-tenu du nombre d’engagements, la compétition se 

tiendra à huis clos le dimanche. 

• Sélection le mercredi 4 mai : une proposition est faite par la commission des sélections de louer 

2 lignes d’eau à Echirolles puis de réserver le bowling ou le laser game pour 20 nageurs. Cette 

proposition est adoptée : Stéphane propose un RDV à Echirolles à 13h30. Les lignes d’eau 

seront à priori accessibles de 14h15 à 16h15. Stéphane réserve le laser game pour 16h30 lundi. 

• Sélection Jeunes : 1 équipe fille et une équipe garçon seulement sont sélectionnables pour 

Aurillac. Olivier se renseigne pour connaitre le mode de sélection des équipes car il y a une 



contradiction entre ce qui est écrit dans le spécial règlement (16 meilleures équipes) et ce qui a 

été dit par le bureau directeur : les 2 meilleures équipes de chaque ligue seront sélectionnées. 

(Comme 8 ligues <> 16 équipes). Il y aura une course des remplaçants. La commission des 

sélections devra se réunir après le meeting de ligue le 9 et 10 avril pour affiner la sélection. 

Commission Eau Libre :  Cf. Compte-rendu de la réunion de bureau 

Commission des officiels : une réunion de la commission se tiendra le mardi 19 avril 18 heures afin de 

parler de la fin de saison (bilan sur les jurys – nouvelles formations à proposer – préparation de la réunion à 

la ligue des référents départementaux). 

Commission des maîtres 

Bilan des deux premières compétitions masters  

- Meeting du CNPI : 23 nageurs présents pour 8 clubs 

- Meeting de Sassenage : 33 nageurs présents pour 7 clubs. 

Le peu de monde présents sur ces 2 compétitions pourrait s’expliquer soit par le placement du jour (les 

masters préférant peut être les compétitions un samedi soir) ou par la baisse des adhérents masters dans 

nos clubs.  

Réponse à ce bilan : Le meeting du CNPI était le même jour que les interclubs masters, ce qui a peut-être 

eu un effet négatif pour la participation ?  L'heure matinale de la compétition y était peut- être aussi pour 

quelque chose. 

Pour le meeting de Sassenage, il a toujours eu lieu un dimanche après-midi et c'est la première fois qu’il y a 

si peu d’inscrits. De plus, la majorité des nageurs présents faisait partie de la catégorie C0 "obligés" de 

participer pour valider leurs études.  

Le comité directeur pense que cette faible participation est liée principalement au nombre de 

masters qui a chuté dans le département : un sondage à effectuer dans les clubs ?. 

Le prochain meeting maîtres devait avoir lieu le samedi 9 avril à la Mure Hélas, nous avons eu un message 

aujourd’hui annonçant son annulation. 

Commission natation estivale :  Cf. Compte-rendu de la réunion de bureau 

Préparation de la Coupe Plewinski :  

o Hôtel et traiteur réservés : un buffet froid sera proposé le samedi midi pour 11 euros, le samedi soir 

un repas chaud pour 14 euros ; le dimanche midi, des paniers repas pour 8 euros.  

o L’agglomération de Saint Marcelin va mettre un chapiteau sur le parking de la piscine pour que les 

nageurs et accompagnateurs puissent manger. En espérant que le temps sera clément. 

o Le club de Chatte s’occupe de la buvette, de la gestion du parking.  

o Deux oriflammes et une banderole seront commandés che Vistaprint. 

Quelques personnalités seront invitées. (Remarque : Florent Manaudou sera peut-être présent pour remettre 

les médailles) .  

o Pour la sélection, il faudra veiller à ce qu’un entraineur fille accompagne la sélection. Un appel à 

volontaire va être effectué la semaine prochaine.  

o Jean Luc Guégan (ligue) prépare une affiche. La plaquette sera envoyée en fin de semaine. Les 

départements se sont déjà débrouillés pour les couchages.  

o Participation de la ligue à hauteur de 3000 euros pour aider le comité départemental dans les frais 

liés à la compétition (petit rappel : les engagements ne sont pas reversés au comité, la buvette est 

tenue par le club de Chatte donc il n’y aura aucune rentrée financière sur cet évènement). 

o Pour le repas du samedi soir : Olivier attend les devis pour 25 personnes. Olivier nous enverra les 

devis pour validation du lieu dès leur réception. 

o Récompenses : un achat de coupes et médailles un peu plus élaborés que pour les 

compétitions départementales est décidé. Le trophée pour les gagnants est offert par Mme 

Plewinski. Olivier propose que les nageurs repartent avec des « petits cadeaux » comme cela a été 



fait par les comités organisateurs les années précédentes. Stéphane propose de chercher des 

sponsors. Olivier appelle le département car ils donnent sur certaines manifestations des kits pour 

promouvoir les produits locaux. 

o Possibilité de mettre le chronométrage électronique à Chatte. Olivier envoie un message à la ligue 

pour bloquer le matériel.  

Date du prochain bureau directeur : mardi 3 mai à 19h30 

Prochain comité directeur date à définir 

 

La secrétaire 

Sandrine le comte 

 


